

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)	TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

El presidente del comité ejecutivo municipal del PAN **Edmundo Guajardo Treviño**, dio a conocer que debido al incremento de los militantes en el partido, se tiene que reestructurar al consejo estatal. Comentó que por esta razón en la nueva administración no serán 64 consejeros si no 88 los consejeros. (EL)

El 22 de abril se elegirá al nuevo consejo estatal y a los aspirantes a consejeros nacionales, anunció el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**. (NC)

Cabeza. Ya tiene **Edmundo Guajardo** listo su gabinetazo para el 2007 – 2010. (EL)

LEGISLATURA

Una vez que fueron elegidos los integrantes de la mesa directiva de la actual legislatura, llevarán a cabo su trabajo durante el periodo que comprende de Abril hasta Julio. El diputado Jaime Escobedo, quien fungirá como presidente, dijo que los presidentes de dicha mesa, no deberán tener más atribuciones de las que marca la ley, además de que siempre que se ocupa un cargo público se debe trabajar con transparencia. (EL)

El diputado **Eric Salas** confirmó que 5 mdp es lo que ha gastado el congreso local en las liquidaciones de empleados que fueron separados de su cargo para “eficientizar” el trabajo legislativo y obtener la norma ISO 9000; sin embargo, éste no contempla indicadores para medir el trabajo de los diputados. (NC)

La salida de las 4 personas que laboraban en la legislatura no es ningún capricho del Presidente de la mesa directiva, sino un análisis de eficiencia en la legislatura, menciono **Eric Salas**. (EL)

Cabeza. Es claro que en el presupuesto para este año, no hay ninguna partida especial, para ingresos extras para los diputados, aseguro el diputado **Eric Salas**. (EL)

1.3 mdp se gastará la Legislatura en la compra de once vehículos tipo Pointer, señaló **Eric Salas**, quien aclaró que no hay préstamos personales para la adquisición de vehículos. (NC)

Con la finalidad de blindar los recursos del ultimo año fiscal de lo municipios y que no dejen sin recursos a las administraciones venideras, el diputado **Eric Salas** propiendra una iniciativa de ley para regular el manejo de dichos recursos. (EL)

Para evitar despilfarros y gastos innecesarios, los diputados van a blindar los recursos municipales, de manera que se evite dejar vacías las arcas al final de la administración, informó **Eric Salas**, al informar que ya prepara una iniciativa al respecto. (NC)

Con el objetivo de defender los derechos y la cultura de los 60 mil indígenas que viven en el Estado, el Presidente de la comisión correspondiente en la LV Legislatura, **Magdaleno Muñoz**, presentará una iniciativa en la próxima sesión de pleno. (NC)

Las recomendaciones de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos deben tener un efecto legal y el horario de atención debe ser las 24 horas, señaló el diputado **Martín Mendoza Villa**, quien dijo que ya se reunió en cuatro ocasiones con el Ombudsman **Adolfo Ortega Osorio**. (NC)

Cabeza. Se llevó a cabo una reunión por parte del Ombudsman, **Adolfo Ortega** y la comisión de derechos humanos de LV legislatura, para trabajar como mancuerna en las actividades que buscan, la defensa y promoción de los Derechos Humanos. (EL)

Con la intención de que se apoye a la Cruz Roja desde la legislatura, esta institución se acercó a la diputada **Sonia Rocha**, presidenta de la Comisión de Salud, para plantear su problemática. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. La asociación de padres de familia de Querétaro, lleva recolectados 100 juguetes de los 5 mil que estiman juntar, mediante la campaña *Vamos por una Sonrisa*. Los juguetes serán regalados del 23 al 27 de Abril, a los niños de comunidades marginadas. (EL)

Entrevista. **Juan Carlos Calvo**, Presidente de la Asociación estatal de Padres de familia, comenta que se ha logrado lo que se propusieron de darle un giro más social a la asociación. Invita a participar en la campaña *Vamos por una sonrisa* que busca juntas 5 mil juguetes de aquí al 22 de abril, para entregarse en escuelas de zonas de escasos recursos. Están en Wenceslao de la Barquera 17 en Villas del sur o se pueden llevar también los juguetes a la CANACO, que apoya esta campaña. El la Asociación ofrecen asesoría, apoyo legal y están por cerrar un convenio para apoyo médico. Están integrados también en la campaña de Antro Con-sentido y trabajan en la representación de los padres de familia en forma abierta. Pide que los juguetes que regalen no tengan pilas y que sean económicos. Están abiertos a cualquier apoyo, como vehículos para repartir los juguetes. (NC)

SOCIEDAD

El PAN se opone al aborto, ya que está a favor de la vida, dio a conocer el Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**. (EL)

Edmundo Guajardo señaló con respecto al aborto, que el problema real es la falta de educación, por lo cual no se requiere reformar la legislación. (NC)

Si el PRD pretende presentar una iniciativa para despenalizar el aborto, que no cuente con nosotros, pues el PAN defiende la vida, señaló el coordinador de la bancada blanquiazul, **Rafael Puga Tovar**. (NC)

Jorge Luis Alarcón Nevé, Secretario General del Municipio de Querétaro, señaló que para ellos no es una prioridad el tema del aborto, siendo un acto ocioso por parte del PRD y por ningún motivo se hará una consulta ciudadana. (EL)

Antes que hablar de una despenalización del aborto, es necesario conocer a fondo la ley, señaló el Presidente de la Asociación de padres de familia, **Juan Carlos Calvo**, aunque considero que el aborto es viable sólo en algunos casos. (NC)

Juan Carlos Calvo Presidente de la Asociación de Padres de Familia del estado, señaló que personalmente está en contra de la despenalización del aborto, y a favor de la educación sexual. Por lo que para el mes de Mayo ofrecerán talleres de Sexualidad para padres de familia. (EL)

Vía Telefónica. El Doctor **Amadeo Lugo Pérez** delegado estatal de la Cruz Roja en Querétaro, comenta que sí hay personas que no pertenecen a la Cruz Roja, ellos apoyan a otras instituciones o dependencias afines a la Cruz Roja. También la Cruz Roja solicita la ayuda de estas instituciones para tener mayor cobertura en la colecta que se hace año con año. Hay diferentes formas para identificar a la gente, como es por medio de gafete, credencial, foto botón alusivo a la Cruz Roja, así como todo el material de colecta; los botes son con tapas de color azul y el material trae impreso el año 2007. También hay supervisores en las calles para estar al tanto de esta situación y que no haya problemas. (EL)

Se destinan 9.8 millones de pesos, para el programa rescate de espacios urbanos, dentro del programa Hábitat, que ha implementado la SEDESOL, señalo **Arturo Mora Campos**, coordinador del programa en Querétaro. (EL)

Con la finalidad de promover el desarrollo comunitario, la SEDESOL realiza en programa de rescate de espacios urbanos, informó **Arturo Mora Campos**. (NC)

Cabeza. El problema del kilómetro cero de la carretera Querétaro - Irapuato, hasta este momento está solucionado, pues el problema se debía principalmente a la falta de precaución de los transportistas, aseguro **José Luis Cuellar**, Delegado de Caminos y Puentes Federales en el estado. (EL)

La curva maldita ya no es tan maldita, afirmó el delegado de la CAPUFE, **José Luis Cuellar**, quien aseguró que tras colocar unos reductores de velocidad, se redujeron los accidentes, aunque reconoció que el tramo tiene fallas estructurales. El diputado **Alonso Valdovinos** considero que es necesario cambiar el trazo de la curva y lamentó la falta de interés por parte de la SCT. (NC)

Vistazo Ciudadano desde Florencio Rosas, en la colonia Cimatario; en la zona escolar del Colegio Plancarte, donde los padres de familia hacen doble fila para dejar a sus hijas; hay mucha afluencia vehicular y falta de espacio. También toman las calles alternas en doble fila. (EL)

Entrevista. **Mario Sánchez Maldonado** está invitando a la ciudadanía al vía crucis en Casa Blanca, un evento tranquilo, sin tanta aglomeración. **Valentín Rincón** pertenece al consejo de Nuestra Señora del Rayo la cual se encarga de realizar este evento. **José Juan Sosa** es actor, esta vez le tocó representar a un ladrón. Ellos mismos compran su vestuario. Invitan a participar a la ciudadanía. La representación empieza el viernes en la iglesia del Rayo a las 9 de la mañana y termina como a las 11 con la crucifixión. (EL)

Entrevista. **Salvador Padilla Rodríguez** director de la escuela Josefa Vergara y Hernández, quien es invidente, comenta que la escuela que dirige es para personas invidentes y les enseñan a las personas que son ciegas de nacimiento, en base teórica. Esta escuela tiene el apoyo del Hospitalito, A.C. En la actualidad atienden a pequeños desde los 2 años y les enseñan desde caminar hasta tener la capacidad de entrar al nivel preescolar y primaria. Es una escuela particular y está incorporada ala SEP. La misión es prepararlos para que en la secundaria sean independientes de si mismos. La escuela está ubicada en la calle Vicente Suárez. Él estudió música y abogacía; comenta que tienen la capacidad de adaptarse ante la sociedad. Dice que el trabajo de los ciegos es doble porque tienen que convencer y así lograr un buen trabajo. Un ciego sirve para muchas cosas, hay que conocer sus capacidades y características, principalmente personales. (EL)

MUNICIPIOS

El Alcalde **Manuel González Valle** se fue a España para conocer un programa de manejo, uso y recolección de basura, así como la utilización de parquímetros. (NC)

Los maestros de la sección XXIV del SNTE deben encontrar otra forma de protestar en contra de las reformas a la ley del ISSSTE, ya que sus marchas generan problemas viales en la ciudad, señaló el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Si se castiga a quienes venden alcohol cerca de una escuela, sólo que la mayoría se ampara, afirmó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, tras aceptar que sí existen seis puntos de venta en el municipio, como lo denunció el PRD. (NC)

Se vigilará duran te semana santa, la seguridad en la zona centro, durante la visita de paseantes en las fiestas religiosas y en todas las colonias, además de vigilar que no se desperdicie agua el sábado de gloria, informó **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Cabeza. En los monitoreos de bordos y presas que se llevarán a cabo los próximos días festivos, también se contará con una campaña de mantas alusivas donde se indicará que se prohíbe nadar en estas zonas, informó **Jorge Luis Alarcón Nevé**, Secretario de Gobierno Municipal. (EL)

Cabeza. **Amadeo Valladares Álvarez**, Secretario de Seguridad Pública Municipal, dio a conocer el operativo de seguridad y vialidad durante la Semana Santa. Que contará con un total de 863 elementos. (EL)

Cabeza. Se colocará un total de 165 comercios en la zona Centro, con razón a las festividades de Semana Santa. Se contará con un operativo de seguridad e inspección pública, informó **Jorge Luis Alarcón Nevé**, Secretario General del Municipio de Querétaro. (EL)

Cabeza. **Jorge Luis Alarcón**, Secretario General en el Municipio de Querétaro, dio a conocer el programa estratégico para la atención de emergencias durante la Semana Santa, que iniciará el sábado 31 y durará hasta el 15 de Abril. (EL)

Entrevista. **Jorge Luis Alarcón Neve**, Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, comenta que Querétaro se consolida cada vez más como un destino turístico y por eso se preparan para esta temporada tan

importante. Plantean un operativo desde este sábado 31 y hasta el 15 de abril, domingo de pascua. Ayer se dio a conocer el programa operativo, en el que a su dependencia corresponde protección civil; para ello se preparó con capacitación para buzos; se hicieron mantas para presas y bordos que serán instaladas para alertar a la gente indicando que está prohibido nadar; el año pasado no hubo pérdidas humanas y se pretende que este año sea igual. Además, habrá coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana con tres cuerpos de mando, dos en el centro histórico y uno en la Terminal de Autobuses de Querétaro. También hay coordinación con bomberos y Cruz roja, para responder rápidamente. Hay días, como el jueves santo, que puede haber hasta 40 mil personas en el centro. Se autorizaron 166 puestos en el centro y se estará vigilando que se dé en condiciones de seguridad. Para el sábado santo que se da la quema de Judas, se dará seguimiento también. Ya se hizo un trabajo conjunto en el operativo invernal y se tuvieron buenos resultados, pues se garantiza la seguridad en toda la ciudad, sobre todo en las colonias que quedan vacías por la salida de la gente. Respecto al programa Anto Con-sentido, es otro ejemplo de coordinación interinstitucional, presentado por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para presentar un frente único entre dependencias federales estatales y municipales en materia de seguridad, inspección y salud. Es algo inédito a nivel nacional y abre un mar de posibilidades para mostrar que se pueden tener buenos resultados cuando se trabaja unido. Respecto al negocio que vende cerveza por la escuela Fray Luis de León, tiene sus papeles en regla y se monitorea que no vendan cerveza a menores; no se les puede prohibir que se instalen, pues la constitución lo protege. También en este sentido hay coordinación con la instancia estatal que da los permisos de venta de alcohol. Invita a los ciudadanos que que participen en forma preventiva para mejorar la seguridad, mediante esquemas como el vecino vigilante. Hace también un llamado a mantener la ciudad limpia. (NC)

El gobernador **Francisco Garrido**, recorrió en gira de trabajo el municipio de San Juan de Río, con acciones en pro de la educación el deporte y la seguridad en aquel lugar. (EL)

De gira de trabajo por San Juan del Río, el gobernador **Francisco Garrido** refrendó su compromiso con la educación, al convertirla en punta de lanza en la entidad. (NC)

Con una inversión superior a los 2 .5 mdp, **Francisco Garrido** entregó vehículos y equipo a la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de San Juan del Río. (NC)

LABORAL

No afectará la generación de empleo el combate al narcotráfico que se realiza en el país, afirmó el Secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**, quien dijo que el promedio este año es superior al 2006. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

No debe ser descartada la contratación de seguridad privada por los presidentes municipales, señaló el coordinador del consejo de concertación ciudadana de seguridad, **José Ramón Carnicero**, quien sin embargo advirtió que no debe caerse en excesos. (NC)

Detuvieron en las inmediaciones de la prepa norte a dos presuntos narcodistribuidores. (NC)